

martizay

La Nouvelle République

Samedi 13 avril 2013

Nouvelle animatrice au Musée archéologique

Le Musée archéologique a, depuis peu, une animatrice. Enfin. Pendant ces quelques mois sans animateur, la quinzaine de bénévoles de l'association des Amis du Vieux Martizay s'étaient organisés pour que le musée reste ouvert, sous la direction du président, Jean-Claude Marquet. Aujourd'hui, c'est Inès Mérille qui devient la nouvelle médiatrice culturelle. Elle vient tout spécialement de La Rochelle (Charente-Maritime), où elle a œuvré dans le bénévolat de l'archéologie. Sa principale motivation était de rejoindre « des bénévoles dynamiques et une commune avec des commerces ». Son principal objectif ? Élaborer des projets,

chercher des subventions et coordonner l'équipe de bénévoles. La nouvelle animatrice s'occupe déjà de préparer les prochains stages de l'été. Cinq stages – de l'initiation à l'archéologie à l'initiation à la recherche – se dérouleront du 1^{er} juillet au 3 août, pour des jeunes de 15 à 17 ans. Le musée est donc désormais ouvert les mercredis, samedis et dimanches, de 14 h 30 à 17 h 30, jusqu'à la Toussaint ; en juillet et août, de 14 h 30 à 18 h 30, tous les jours, sauf le lundi. Le musée sera également ouvert toute la journée, lors de la foire aux oisons du 2 mai.

Musée archéologique :
tél. 02.54.38.94.50.
Stages d'été : tél. 02.54.38.94.50.



Inès Mérille est très motivée pour son travail.